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So könnte unser Buchholzmarkt zukünftig aussehen 
 

Nach einer kurzen Einführung und Erläuterungen zur Planung, 
haben alle interessierten Einwohner Gelegenheit ihre Fragen zu stellen, 

Anregungen zu geben oder Bedenken zu äußern. 
 

 
Der Sanierungsbeirat hofft auf ein konstruktives und sachliches Gespräch.  
 
gez. Siegfried Berner 
Vorsitzender des Sanierungsbeirates 

Sanierungsmaßnahme 

Bockenem Kernstadt 
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